

Les Rhétos célèbrent la Chandeleur !



Les élèves de Rhétorique ont décidé cette année de respecter la tradition et de proposer à l'ensemble des membres de l'ARU2 de délicieuses crêpes « faites maison » lors de la récréation du 3 février.

C'est plus de 500 crêpes qui sont parties en un rien de temps...Il faut dire qu'elles étaient appétissantes et vendues à un prix fort démocratiques.

Tous les bénéfices de cette opération seront affectés au financement du voyage des Rhétos à Lisbonne.

Merci à eux et bravo pour cette délicieuse initiative !



S. Saladé, professeur de Philosophie et C.